

CUENTA.-1.- INAUGURACION DE LA UNIDAD UNIVERSITARIA.-

El Sr. Rector dice, que, como es del conocimiento del Hon. Consejo, el día 28 de Marzo pasado tuvo lugar la inauguración de la Unidad Universitaria, acto que contó con la asistencia del Excmo. Sr. Presidente de la República, Ministros del Interior, Educación y Tierras, representantes del Congreso Nacional y del Poder Judicial, de la prensa, de la industria y el comercio, autoridades civiles y militares, jefes educacionales y otras distinguidas personalidades. La prensa y la radio - agrega - comentaron muy favorablemente esta ceremonia y, además, se ha recibido un número grande de felicitaciones y comunicaciones de estímulo para que nuestra Universidad continúe la labor iniciada, entre las cuales cabe destacar las enviadas por Ministros de Estado, Embajadores y diplomáticos en general; Rectores de Universidades nacionales; Ministros de Corte; Decanos, Secretarios de Facultades Universitarias de la Universidad de Chile, y Directores de todas las Escuelas de la Universidad Técnica del Estado; profesores universitarios de otras Corporaciones; Jefes de Fuerzas Armadas; Jefes de la Administración Pública; Jefes de establecimientos educacionales; dirigentes de partidos políticos; instituciones diversas; representantes de la industria y del comercio; egresados de nuestra Universidad, etc.

Informa el Rector, también, que se proyecta sacar un folleto con todos los detalles relativos a la Unidad Universitaria y a la ceremonia de su inauguración.

A este mismo respecto, expresa el Sr. Aravena que, por lo general, cuando se organiza un acto de la trascendencia que tuvo la inauguración de la Unidad Universitaria y las cosas salen bien, se estima que el buen éxito es producto del trabajo y del aporte de todos, pero que cuando surgen algunas fallas ellas se imputan, inevitablemente, al jefe superior, a la cabeza visible del Servicio. Aquí hubo, sin duda, algunas fallas - agrega - principalmente porque no fue posible dar ubicación preferencial en el Estadio a determinadas personas, pero él acepta las críticas y asume la responsabilidad de lo ocurrido, presentando sus excusas, desde luego, a quienes se vieron afectados por estos errores u olvidos, involuntarios, por cierto.

Señala el Rector, asimismo, que la Unidad Universitaria es visitada a diario por delegaciones de alumnos, vecinos, autoridades, etc., y también por extranjeros, como los componentes de una delegación de la Universidad de San Marcos, de Lima, Perú, quienes tuvieron elogiosos conceptos para nuestra Universidad durante su reciente visita.

El Sr. Seroy dice que la O.T.E.CH. desea asociarse a las expresiones de júbilo y estímulo con motivo de la inauguración de la Unidad Universitaria, y hace entrega, también, de un ejemplar de la revista que edita dicha entidad, correspondiente al último número, y en la cual se informa en detalle de la ceremonia de inauguración.

Interviene nuevamente el Rector, quien agradece las expresiones del Sr. Seroy, y dice que aprovecha para informar que recientemente recibió a personeros del Directorio de la OTECH, que le plantearon algunas observaciones referentes a posibles omisiones relacionadas con dicha entidad gremial en que habría incurrido el Rector en el discurso pronunciado en el Estadio Universitario. Les leyó nuevamente el discurso, y les explicó que su texto - por razones del escaso tiempo que dispuso para leerlo - no pudo contener una historia completa de la Universidad Técnica del Estado. Tal circunstancia no le permitió, tampoco, hacer una enumeración detallada de todas las instituciones y personas que tuvieron que ver con la creación de esta Corporación, pero a todas, sí, les expresó el reconocimiento y gratitud de la Rectoría por su valiosa cooperación. El Sr. Aravena señala, por último, que los dirigentes de la OTECH comprendieron y aceptaron estas explicaciones que él les dió.

El Sr. Villalobos dice que le parece muy interesante sacar un folleto sobre la inauguración de la Unidad Universitaria, en el cual habría que incluir, también, la semana de festividades que tuvo lugar entre el 3 y el 10 de Abril en curso, y que constituyó un gran acontecimiento artístico y cultural. Dentro de la semana referida actuaron los siguientes conjuntos: Ballet de Arte Moderno; Orquesta Filarmónica de Chile; Agrupación Folklórica de Chile; Ballet Nacional y los Coros Yugoescavos, y se exhibieron películas instructivas para los alumnos.- Todos los actos - salvo la exhibición de películas - se realizaron en el Estadio, con gran asistencia de público, que elogió sin reservas los interesantes espectáculos que allí se presentaron. El Sr. Villalobos deja constancia de la gratitud de nuestra Universidad para todos los conjuntos y entidades que, en forma absolutamente gratuita y desinteresada, colaboraron durante esa semana de festividades, cuya finalidad fue llevar nuestra Corporación al conocimiento y contacto de los diversos sectores ciudadanos.

El Sr. Sandoval dice que a nombre de los estudiantes de la Universidad, en particular los del Instituto Pedagógico Técnico, quiere dejar constancia de su satisfacción y agradecimientos por los interesantes espectáculos, de gran valor cultural y artístico, que se presentaron en el Estadio, y felicita de un modo especial a los autores y ejecutores de esta iniciativa.

2.- X CONGRESO NACIONAL MUTUALISTA.-

El Rector informa que el Consejero Sr. Osvaldo Godoy C. representó a nuestra Universidad en el X Congreso Nacional Mutualista, celebrado recientemente en esta capital.

3.- CARTA DE LOS ARQUITECTOS DE LA UNIDAD UNIVERSITARIA.-

El Prosecretario da lectura a la siguiente carta enviada al Rector por los arquitectos de la Unidad Universitaria :